

DIE GRÜNEN BEZIRKSORGANISATION PENZING



Die unterzeichneten Bezirksrätinnen der Grünen Alternative Penzing stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 28.06.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Gemeindebaubenennung nach Therese Dworak

Die amtsführende Stadträtin für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen, Kathrin Gaál, wird ersucht, sich dafür einzusetzen, dass der Gemeindebau Waidhausenstraße Ecke Linzer Straße nach Therese Dworak, Antifaschistin und Widerstandskämpferin gegen den Nationalsozialismus, benannt wird.

Begründung

Therese Dworak (12.10.1899-21.06.1944) war österreichische Widerstandskämpferin gegen den Nationalsozialismus. Von der NS-Justiz wurde Therese Dworak gemeinsam mit Emilie Tolnay und dem Ehepaar Johann und Rosalia Graf zum Tode verurteilt und im Wiener Landesgericht hingerichtet.

Da in Penzing erst zwei Gemeindebauten nach Frauen und künftig 14 nach Männern benannt sind, gibt es einen regen Aufholbedarf. Frauen müssen in der heutigen Zeit immer noch um Gleichstellung kämpfen. Sie werden oft nicht gehört oder gesehen, deshalb müssen wir als Bezirksvertretung ein Zeichen setzen und Frauen auch vor den Vorhang holen.

Quelle:https://de.wikipedia.org/wiki/Therese_Dworak

Elisabeth Kohlmaier

Bezirksrätin

Anneliese Kästner-Hejda BA MA

Bezirksrätin